
上帝看重事奉的过程 
 

有的人说：我得了一辈子可以吃的、喝的，先得了之后我一辈子好好事奉上

帝。各位，哪有这样的事奉啊！事奉不是你靠你已经得了那个来事奉的，事奉最

重要的是过程里面得着的见证了。过程当中，你没有的时候上帝的供应你，过程

当中，你事奉当中，所得到的很多的恩赐，很多的见证是重要的。有的人说：我

要这样的成功是为了荣耀主，我要多影响人，祝福人。各位，他们是真的不知道

我们主耶稣基督十字架，我们主耶稣基督为什么在十字架上不成功，被钉在十字

架上，他的十二个使徒们都一个一个全部都殉道。世界的眼光来看是完全失败者，

世界的眼光来看是，好像都是受咒诅的一个光景，但在那里十字架的能力、上帝

的能力是大大的显明出来。所以有很多有这样的借口，其实心灵里面是爱世界的，

爱肉体的，这样的人是要悔改，真的要眼睛要明朗起来！ 
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（诗篇 49 篇）《人在尊贵中而不醒悟，就如死的畜类》（诗篇与我-32） 

 


